

# *Amnesia histórica*



Imagen de archivo/RHC

Por Alfredo García Almeida\*

Una reciente encuesta sobre la preferencia del voto entre los candidatos a la presidencia de Argentina, reveló el crecimiento del sector facistoide de la derecha, con el ascenso en las encuestas del candidato presidencial, Javier Milei, para los comicios generales del próximo 22 de octubre.

“El Papa juega políticamente. Tiene fuerte injerencia política. Ha demostrado además una gran afinidad con dictadores como Castro o Maduro. Es decir, está del lado de dictaduras sangrientas”, declaró, Milei, candidato del Partido, La Libertad Avanza, al presentar su credencial ideológica en una entrevista concedida el pasado 14 de septiembre, al presentador de la cadena, Fox News, Tucker Carlson, notorio por ser vocero de las falsedades y teorías conspirativas del expresidente, Donald Trump.

Tras las Primarias en Argentina, proceso que definió qué candidatos participarán de las elecciones generales, la más reciente encuesta de la consultora, Analogía, realizada entre el 3 y 5 de septiembre en todas las provincias de Argentina, dieron como favorito al ultraderechista, Milei, con el 31% de los votos,

seguidos por el peronista, Sergio Massa, expresidente de la Cámara de Diputados y candidato por el partido oficialista, Unión por la Patria, con el 28,1% y Patricia Bullrich, exministra de Seguridad y candidata por la coalición opositora, Juntos por el Cambio, con el 21,2%.

Milei, economista de 43 años, es definido por medios de comunicación como un político de “extrema derecha”, seguidor de los economistas de la escuela austriaca, se autodenomina como “anarcocapitalista en la teoría”, “liberal-libertario” y “minarquista” en la vida real”. Entre sus posiciones más polémicas están su oposición al aborto, incluso en casos de abuso sexual, su rechazo a la educación sexual integral en las escuelas, su apoyo a la libre portación de armas, promover la teoría de conspiración llamada “marxismo cultural” y la negación de la existencia del calentamiento global.

Como conductor de los programas radiales, Demoliendo mitos, Cátedra libre y debates políticos en la televisión, consiguió cierta exposición pública caracterizada por fuertes insultos a sus rivales, lenguaje grosero y formas agresivas a la hora de expresar y debatir sus posiciones políticas. En 2021, la revista, Noticias, lo ubicó en el 4º puesto entre las 100 personas más influyentes de Argentina.

Milei inició su carrera política en 2021, siendo elegido diputado por Buenos Aires. Con vistas a las elecciones presidenciales de 2023, se postuló como candidato y obtuvo un apoyo en las primarias del 29,86% de votos, siendo el candidato con mayor cantidad de votos en todo el país y en 16 de los 24 distritos. En abril del 2022, promovió su candidatura a las elecciones presidenciales del 2023.

Milei es conocido como seguidor de los expresidentes, Donald Trump y Jair Bolsonaro. También es cercano al partido de extrema derecha español, Vox, y al excandidato de derecha presidencial chileno, José Antonio Kast. A poco más de un mes de los comicios presidenciales argentinos, el ascenso de Milei en las encuestas de un electorado que ha sido durante décadas víctima de las dictaduras fascistas y asistente de una sangrienta lucha revolucionaria, solo se explica por una amnesia histórica.

\* **periodista, analista internacional colaborador desde Mérida, Yucatán.**

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/334436-amnesia-historica>



**Radio Habana Cuba**